



Jeder konsumiert Energie. Aber welche Rolle spielt Energieeffizienz beim Kauf eines Hauses, Geräts oder Autos? Wir helfen mit, Politik, Steuersysteme und Marktanreize so zu gestalten und umzusetzen, dass sie ihr Zielpublikum erreichen und eine optimale Wirkung entfalten.

Die Steigerung der Energieeffizienz ist eine wichtige Säule der Energiewende. Wir helfen dabei, Projekte zur Einsparung von Energie zu entwickeln und so für den Nutzer erreichbar zu machen. Damit können Anreizsysteme des Bundes ihre optimale Wirkung entfalten und Höchsteffizienztechnologie wird früher eingeführt und betrieben. Wir kümmern uns für Sie um die Evaluation und Festlegung von Effizienzmaßnahmen, und das Beantragen von Fördergeldern und das Monitoring der Energieeinsparung.

